

Un paciente se fugó del hospital de Salto, robó una ambulancia y se dirigió a su hogar

Nacional



Publicada el: 22/01/25	Visitas: 39
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/un-paciente-se-fugo-del-hospital-de-salto-robo-una-ambulancia-y-se-dirigio-a-su-hogar_15376.php

UN PACIENTE SE FUGÓ DEL HOSPITAL DE SALTO, ROBÓ UNA AMBULANCIA Y SE DIRIGIÓ A SU HOGAR

Nacional

Un paciente se fugó del hospital de Salto, robó una ambulancia y se dirigió a su hogar

La Policía localizó al paciente en su hogar tras una intensa búsqueda, mientras la ambulancia aguardaba en la puerta lista para intervenir.

Fuga de Paciente en Hospital de Salto

Un incidente inusual tuvo lugar en el hospital de Salto, donde un paciente que debía ser intervenido quirúrgicamente logró escapar del establecimiento.

Según fuentes cercanas al caso, el hombre, quien padece un trastorno psiquiátrico, mostró un comportamiento violento hacia el personal de salud y exigió que le abrieran una puerta.

El acceso obtenido le permitió al paciente llegar al estacionamiento, donde se encontraba una ambulancia con las llaves puestas, estacionada en un patio interno.

Sin dudar, el hombre se subió a la camioneta y emprendió la fuga.

La Policía, al ser alertada sobre la situación, se dirigió hacia la dirección conocida del paciente, ubicada en el sur de la ciudad de Salto.

Al llegar al lugar, los efectivos encontraron la ambulancia estacionada y al hombre en su hogar.

Posteriormente, fue trasladado nuevamente al hospital.

A raíz de este hecho, las autoridades de salud han iniciado una investigación administrativa para esclarecer las circunstancias que permitieron la fuga del paciente.

Se busca determinar las responsabilidades correspondientes en este caso.

Fuente: Subrayado

Imágenes

UN PACIENTE SE FUGÓ DEL HOSPITAL DE SALTO, ROBÓ UNA AMBULANCIA Y SE DIRIGIÓ A SU HOGAR

Un paciente se fugo del hospital de salto robo una ambulancia y se dirigio a su hogar

Tags

estacionada, incidente, escapar, establecimiento, aguardaba, ambulancia, paciente, intervenido, intervenir, cercanas, fuentes, inusual

Noticias relacionadas

4.2 * *El corazón de la acción*

3.7 * *El poder de la comunicación en el ámbito de la salud: claves para un bienestar integral*

4.2 * *Colegio Médico del Uruguay: La relevancia de una buena comunicación en el ámbito de la salud*

4.9 * *La aviación al servicio de la comunidad: el destacado avión ambulancia de Paysandú*

4.4 * *El Colegio Médico del Uruguay: Protagonista en la atención sanitaria del país*

4.2 * *Fernando Pereira advierte que Lacalle Pou ha "intervenido en la campaña" y asegura que "debe tener cuidado con los límites"*

4.8 * *Quebracho se da un gran gusto: estrena ambulancia nueva para fortalecer su servicio de salud*

4.3 * *Tragedia en Constitución: el deceso de un paciente y la conexión con el médico de guardia del Cam*

3.8 * *Ataque a una doctora provoca un fuerte llamado de atención a los prestadores de salud en Salto*

5.0 * *Detenido el hombre que robó un auto, escapó de la Policía, volcó y terminó tras las rejas*

Comentarios

Ramiro Pena

22-01-25 11:48

Que locura lo que pasó en Salto, la situación parece de película. Es bueno que ya lo hayan encontrado y todo vuelva a la normalidad. Espero que se tomen las medidas necesarias para que no pase de nuevo.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud

noticias de tecnologia
obituarios
Opini3n
policial
Policiales
Pol3tica
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categor3a
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnolog3a & internet
titulares del d3a
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo